

Pressestelle, Donnerstag, 17. März 2016

Basisinformationen „Erste Hilfe“ für Flüchtlinge

Pressemitteilung des Freundeskreises der Mühlheimer Flüchtlinge

Basisinformationen „Erste Hilfe“ für Flüchtlinge

Das Deutsche Rote Kreuz in Mühlheim bietet Flüchtlingen einen kostenlosen Basiskurs für Erste Hilfe an. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer bekommen die wichtigsten Informationen zum Thema „Lebensrettung“ vermittelt. Jetzt fand im Haus des DRK in der Dietesheimer Str. 68a das zweite Seminar statt.

Beim Deutschen Roten Kreuz lernten die Flüchtlinge praxisnah, wie sie mit einfachsten Handgriffen Menschenleben retten können. Einen Notruf absetzen, erste Hilfe, stabile Seitenlage - damit Asylbewerber bei Unfällen besonnen und ruhig bleiben, hat das DRK Mühlheim zusammen mit dem Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge eine Basisinformation entwickelt, die mit Übungen und gespielten Notsituationen vermitteln, worauf es ankommt.

Nach der Basisinformation ist die Teilnahme an einem zertifizierter Kurs möglich, wenn die Teilnehmer Deutsch sprechen und verstehen. Zwei Flüchtlinge, die über ausreichende Sprachkenntnisse verfügen, konnten sich schon für den regulären Erste-Hilfe-Kurs anmelden.